

## 小学部の子どもたちの様子〈4・5月〉

新年度になり、小学部では17名の新入生と1名の転入生を迎え1学期の学校生活が始まりました。小学部の99名の子どもたちは、新しい環境にも少しずつ慣れ、教師や友達とのかかわりが広がっていき様子が見られています。また、進級したことを意識して、張り切って学習している子どもたちの姿も見られ、とても頼もしく感じています。

### 交通安全教室

4月17日（水）に、交通安全教室を行いました。警察署や交通教育専門員の方を講師としてお招きし、模擬信号や、学校近隣の交差点の正しい渡り方などについてご指導いただきました。学んだことを、今後の校外学習や生活の中で生かしていきたいと思います。



### 入学おめでとう会

4月25日（木）に、新・転入生を小学部の一員として迎える「入学おめでとう会」を行いました。2年生～6年生の児童は、招待状やプレゼントの作成、会場の飾り付け、司会進行など、心を込めて新しい友達を迎える準備をしました。1年生は、自己紹介カードを作って、自分の好きなものなどを一生懸命伝えていました。後半は、みんなで歌遊びや大型バルーンなどの活動を行い、楽しみながら交流を深めました。



### 校外学習

今年度は地域で学ぶ教育に力を入れています。積極的に校外へ出て、子どもたちに地域で生かせる力を身に付けてほしいと考え、各学級で様々な校外学習を実施しています。5月には4年生や5年生が、学校近隣の公共交通機関である「飯坂電車」の利用に関する学習を行いました。

